

JUSTICE

(SUITE DE LA PAGE #17)



LYCÉE
UNIQUEMENT



Le procès de trois hommes et trois femmes accusés d'avoir torturé un enfant de deux ans s'est tenu dans le Nord de la France en 2022.

Une affaire particulièrement marquante.

C'est la dernière journée d'audience du procès des six tortionnaires du petit Yanis. Le Nord
Photo Florent Moreau - VONPQR



Lire l'article

SUR LA DERNIÈRE JOURNÉE D'AUDIENCE.

>> IL A SUIVI LE PROCÈS.

Julien Carpentier, le journaliste qui a suivi le procès quinze jours durant pour *La Voix du Nord* raconte cette expérience :

“ Au moment de l'affaire Yanis, en décembre 2018, c'est moi qui l'avais couverte. C'est pour cela que je me suis proposé pour suivre sur le procès. Cela a été très intense, 15 jours durant. Nous travaillions essentiellement à deux journalistes sur la couverture de ce procès : moi, en direct de la salle d'audience, et Stéphanie Labdant, qui récupérait mes textes et mettait le tout en forme afin de raconter chaque jour le procès au plus près, minute par minute. Au palais de justice de Douai, le réseau est très faible alors j'envoyais les dialogues par WhatsApp à ma collègue qui se chargeait de mettre les 8 à 10 000 signes par jour que je lui envoyais sur le web ! ”



Lire
L'INTÉGRALITÉ
DU RECIT DE
JULIEN
CARPENTIER

Pour aller plus loin...

APRÈS AVOIR LU CE REPORTAGE, VOICI LES PISTES POUR ENGAGER LA DISCUSSION :

Pourquoi tous les noms de personnes impliquées dans l'affaire n'ont pas été publiés ?

La réponse ici

Qu'est-ce qui a le plus marqué le journaliste ?

L'ARTICLE QUI RELÈTE CET ASPECT À LIRE ICI